

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Tahun Ini Pemprov DKI Buat Lima Jalan Tembus

JAKARTA (Poskota) - Demi menekan tingkat kemacetan di Ibu Kota, Dinas Bina Marga DKI Jakarta akan membuat jalan tembus. Tercatat, ada lima ruas jalan tembus yang menjadi prioritas dan pembangunannya akan dilakukan pada tahun 2023 ini.

"Jadi nanti dari 10 jalan tembus yang akan dibangun di berapa titik untuk memecah kemacetan, fokusnya lima dulu pada 2023 ini selesai," kata Kepala Dinas Bina Marga DKI, Hari Nugroho, di Jakarta, Rabu (1/3).

Dikatakan Hari, ke-lima ruas jalan tembus prioritas itu adalah; Jalan Tembus Boulevard-Pegangsaan Dua-Kelapa Gading-Terminal Pulogadung dan Jalan Tembus Pemuda-Jalan Waru.

Kemudian Jalan Tembus yang menghubungkan jalan sejajar rel Pasar Minggu (Jalan Seno-Jalan Masjid Al Makmur-Jalan Raya Tanjung Barat), akses Jalan Tembus Bekasi Raya-Terminal Pulo-gebang (akses Jalan Rusun Rawa Bebek), dan Jalan Tembus Bangun Cipta Sarana (Jalan Tembus Rusun Kelapa Gading-Jalan Kelapa Gading Timur).

Hari menargetkan, pembangunan fisik lima jalan tembus itu dimulai

pada minggu kedua bulan Maret 2023 ini. "Kami besok mulai melakukan sosialisasi. Setelah sosialisasi, kami akan melihat lahan-lahan mana yang masih belum bebas atau masih dihuni. Kami minta dikosongkan," ujarnya.

Ditambahkan Hari, untuk pembuatan lima jalan tembus itu, pihaknya juga harus melakukan pembebasan lahan. Dan sebagian besar pembebasan lahan untuk membangun jalan tembus itu sudah dilaksanakan.

"Namun kini di lokasi yang akan dijadikan jalan tembus, masih banyak penghuni liar yang berada di lokasi perencanaan, sehingga perlu dilakukan sosialisasi terkait pembangunan jalan tembus itu," ungkapnya.

Sebelumnya, Dinas

Bina Marga DKI mengalokasikan Rp404,0 miliar untuk membuka 10 jalan tembus. Sedangkan untuk pengadaan tanah, total anggarannya Rp 200 miliar. Pembebasan lahan pada kawasan yang selama ini kerap menyumbang kemacetan lalu lintas.

Sedangkan lima ruas jalan tembus yang akan dibangun selanjutnya, yakni Jalan Tembus Air Maya di Kebayoran Lama, Jalan Tembus Rusun Pulo Gebang-Jalan Seजार Tol dan Jalan Tembus Jalan Raya Bekasi-Jalan Irigasi (Rusun Ujung Menteng).

Selanjutnya Jalan Tembus Tol Cakung Cilincing-Rorotan (Marunda) dan Jalan Tembus KH Mas Mansyur-Jalan Jenderal Sudirman. (Ifan/mif)